

**PENGUNAAN MODEL *COOPERATIVE LEARNING TYPE MAKE A MATCH*
UNTUK MENINGKATKAN KERJASAMA DAN HASIL BELAJAR
SISWAPADA PEMBELAJARAN IPS DI KELAS IV SDN MEKARLAKSANA
CIANJUR**

(Penelitian Tindakan Kelas pada Pokok Bahasan Teknologi Komunikasi dan Transportasi)

Oleh
Novi Berliani Ganisha
125060258

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan kerjasama dan hasil belajar peserta didik dengan menggunakan model pembelajaran *cooperative learning type make a match* pada pembelajaran IPS pokok bahasan teknologi komunikasi dan transportasi. Penelitian ini dilaksanakan di kelas IV SDN Mekarlaksana dan dilatar belakangi keadaan peserta didik yang kurang menunjukkan kerjasama di dalam proses kerja kelompok dan hasil belajar yang masih banyak di bawah KKM karena guru sering menggunakan metode ceramah yang cenderung monoton dan belum menggunakan model *make a match*.

Penelitian ini menggunakan metode Penelitian Tindakan Kelas (PTK) dengan menggunakan sistem siklus yang terdiri dari perencanaan, pelaksanaan, observasi, analisis dan refleksi. Penelitian ini dilakukan dalam 2 siklus dengan 2 pertemuan pada setiap siklusnya dan menerapkan model pembelajaran *make a match*. Penilaian yang digunakan pada penelitian ini adalah teknik tes untuk mengetahui hasil belajar peserta didik, penilaian kerjasama dan hasil observasi untuk mengetahui kegiatan guru dan peserta didik selama proses pembelajaran.

Hasil penelitian menunjukkan adanya peningkatan nilai rata-rata dari kerjasama dan hasil belajar. Pada penilaian kerjasama nilai rata-rata siklus I yaitu 56,10 sedangkan siklus II mencapai nilai rata-rata 76,7. Hasil belajar siklus I nilai rata-rata yaitu 67,5 dan hasil belajar siklus II nilai rata-rata yaitu 80,7. Hal ini menunjukkan bahwa penggunaan model *make a match* dapat meningkatkan kerjasama dan hasil belajar peserta didik pada pembelajaran IPS pokok bahasan teknologi komunikasi dan transportasi di kelas IV SDN Mekarlaksana. Dengan demikian, penggunaan model *make a match* dapat dijadikan salah satu model pembelajaran untuk diterapkan pada pembelajaran IPS dengan pokok bahasan yang lainnya.

Kata Kunci : *make a match*, kerjasama, hasil belajar.